

MADRID.-Alcobendas.- Ayuntamiento cede un local para formar en cocina a personas en situación de desventaja social

ALCOBENDAS, 7 (EUROPA PRESS) El Ayuntamiento de Alcobendas ha cedido un local a la asociación Norte Joven, situado en el Centro Municipal Gonzalo Lafora, donde se impartirá un itinerario formativo en la especialidad de Cocina para personas en situación de desventaja social derivadas de Servicios Sociales.

Las instalaciones ocupan un espacio de más de 300 metros cuadrados e incluyen cocina, salas polivalentes, aulas, biblioteca y despachos. Dicho itinerario, que se llevará a cabo por primera vez en Alcobendas, está destinado a un número máximo de 34 alumnos que se formarán como ayudantes de cocina.

Cada alumno recibirá un mínimo de 32 horas de formación durante el curso. Los asistentes participarán en un taller práctico de cocina y recibirán formación cultural básica personalizada y adaptada a las necesidades del alumno. Además, recibirán formación para obtener el título de ESO para el desarrollo personal, tutorías y apoyo para la inserción socio laboral.

El convenio firmado entre el Ayuntamiento y la Asociación Cultural Norte Joven, además de la cesión del local, incluye también Aulas abiertas de formación en sus instalaciones para vecinos de Alcobendas que se encuentren en situación de desventaja, desigualdad o riesgo de inclusión.

Hace cuatro años que Ayuntamiento y Norte Joven colaboran en el desarrollo de programas y actividades dirigidas al desarrollo personal y la integración social de colectivos en situación de desventaja o desigualdad social.